
250 m²

Réf. STR3050

17 200 €

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)
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Cette villa récente de type contemporaine située sur les hauteurs de La

Croix Valmer vous séduira par sa vue panoramique sur la mer .La villa

se compose d'une cuisine américaine ouverte sur un grand salon/ salle

a  manger  entouré  de  grandes  baies  vitrées  .La  villa  dispose  de  4

chambres  dont  une  chambre  de  Maitre  avec  sa  terrasse  sur  laquelle

vous  pourrez  profiter  d'un  lever  et  coucher  de  soleil  incroyable.La

maison dispose de 3 salles de bain, la cuisine est semi-professionnelle

avec  tout  les  équipements  nécessaires  (plaque  de  cuisson  ,cafetière,

micro onde , four ..)A l'extérieur de la villa ...

This recent contemporary villa located on the heights of La Croix Valmer will seduce

you  with  its  panoramic  view  of  the  sea.  located  just  15  minutes  from

Saint-Tropez.The villa consists of an American kitchen open to a large living / dining

room  surrounded  by  large  bay  windows.The  villa  has  4  bedrooms  including  a

master bedroom with its terrace on which you can enjoy an incredible sunrise and

sunset.  The  house  has  3  bathrooms,  the  kitchen  is  semi-professional  with  all  the

necessary  equipment  (hob,  coffee  maker,  microwave,  oven,  etc.)Outside  the  villa

you will find a beautiful salt pool with a ...
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